

平成26年度 第1回安曇野市スポーツ推進審議会 会議概要

1	審議会名	スポーツ推進審議会
2	日 時	平成26年8月27日(水) 午後7時15分から午後9時10分まで
3	会 場	堀金支所 別館大会議室
4	出席者	下里会長・黒岩副会長・西村委員・丸山委員・斎藤委員・塚田委員・加々美委員 小林(い)委員・白井委員・勝家委員・小林(紀)委員
5	欠席者	古澤委員・宮島委員
6	市側出席者	望月教育長・北條部長・蓮井課長・白井課長補佐・久保田課長補佐 赤津主任・平瀬主任
7	公開・非公開の別	公開
8	傍聴人	0人 記者 0人
協 議 事 項 等		
1	会議の概要	
(1)	開 会	
(2)	委嘱書交付	
(3)	委員自己紹介	
(4)	あいさつ	
(5)	会長・副会長選出 (丸山委員より事務局案を求められ、事務局より会長を下里委員、副会長を黒岩委員とする提案をし、承認を得る。)	
(6)	諮問事項について	
(7)	議題	
①	安曇野市体育施設管理及び運営等に関する見直しについて	
ア	開閉場時間、休場日及び臨時休場日について	
イ	予約方法について	
ウ	使用料について	
エ	使用料の減免について	
(8)	その他	
(9)	閉会	
2	審議の概要	
(1)	安曇野市体育施設管理及び運営等に関する見直しについての説明	
ア	開閉場時間、休場日及び臨時休場日について	
イ	予約方法について	
ウ	使用料について	
エ	使用料の減免について	
(2)	内容についての質疑	
【委員】	大きな流れの方向としては様々な条件を統一して、わかりやすく公平な方向に持っていくということなのか。その基本姿勢は統一した方がいいと思うが。	
【事務局】	例えば閉場時間などで言えば、建設当時の申し合わせ等があり、統一が難しい面もあると思うが、基本的には市全体で統一感をもった形にしたいと考えている。もう一点として施設整備の面で、施設により所管が違うために様々な条件の根拠条例も異なっている。これにより難しい面が生じているが、なんとか統一して良い形に持っていきたいと考えている。	
【委員】	資料8の支出総額には何が入っているのか。	
【事務局】	総額には修繕・消耗品・光熱水費等、1年間にかかった経費が入っている。	

協 議 事 項 等

【委員】基本的に公共施設の利用料金をどうすべきか、安曇野市の基本的なスタイルとして利用者がどのくらいの負担するのか、その基本的なことがないと意見がまとまらないと思う。スポーツ施設を使っていない人から見れば利用されていると見られてしまう。もっと全体的な話をした方がいいと思う。

【事務局】受益者負担というものは大事だと思う。スポーツをしない人にも説明がつかなければならぬと思う。ただ、何%受益者が負担すればいいのかという基準があればいいが、なかなか見いだせない部分がある。体育施設に限らず、公民館等も含めて市の統一した基準があればいいがまだ無い。この審議会でその先駆けとなるようなものが出来ればいいと思っている。次回に事務局より見直し案を提示させて頂く予定でいる。

【委員】負担割合をまず審議して決めるとその先もスムーズに進められるのではないか。

【事務局】かかった経費を元にして施設の使用料基準を決めていくことと、それを決めた後で減免の割合により使用料を決めていくということを同時に進めるのは難しい。別々に考えて頂きたい。

【事務局】公民館についても減免率については同時に考え、同じような率で考えていきたい。

【委員】一般市民からすると、スポーツ施設の窓口は一ヶ所のほうが便利なので検討してほしい。

【委員】これらの事案について、一括して協議していくのか、個別に協議していくのか。

【事務局】一括して審議をお願いしたい。見直し案は一括で提案させていただく。ただボリュームが多いので、1回の審議会では終わらなかった分についてはその次の審議会がいいと思っている。

【副会長】指定管理に出している施設もあると思うがその関係は。

【事務局】運営管理まで全て指定管理に出しているのは穂高プールとマレットゴルフ場のみ。

【委員】市民全体を巻き込んで話をしてはどうか。

【事務局】直近の問題点をまず審議会で審議いただき、その後にそういったことも考えていきたい。

【委員】あまり受益者負担率の程度については考えず、スポーツを推進するという方向で考えた方がいいと思う。また審議内容が膨大であるため、あと2回の審議会ですべてが決まるのかどうか。

【事務局】進行状況にもよるが、委員の皆様の同意があれば、追加で審議会を開催したいと考えている。

【会長】とても多くの議題があり、今ここですぐに結論を出せるものでもない。次回に見直し案を見て、それにより検討を進めたいと思う。また、市には5町村時代の影響が残っているところはまだあり、それにより時間や料金の差が発生しているという状況があるため、できるだけ統一できたらいいと思う。

【事務局】見直し案についてはまた事前に送付させて頂く。

3 その他

【事務局】次回は10月上旬ごろに開催したいと考えているが、それまでも随時ご意見を頂ければと思う。